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「變更高速公路豐原交流道附近特定區計畫(部分農 
業區為零星工業區)(配合東龍工業股份有限公司擴廠)案 
暨「變更高速公路豐原交流道附近特定區計畫(部分農業 
區變更為零星工業區)(配合東龍工業股份有限公司擴廠) 

細部計畫」案【公開展覽說明會－會議紀錄】 

 

壹、公開說明會時間與地點： 

108 年 9 月 9 日上午 10 時於豐原區公所第 4-2 會議室。 

貳、主持人：朱科長文彬 記錄：楊哲遠 

参、出列席單位及人員：詳簽到簿 

肆、規劃單位簡報：略 

伍、與會人員發言摘要（依發言次序）  

(一) 江小姐：原本是農業區將變更成零星工業區，農業區有透水補助地下

水的功能，有什麼樣的措施能補足這一塊？ 

(二) 江小姐：原本灌溉渠道會另外施作？ 

陸、業務單位回應 

(一) 規劃單位：有關農業區變更成零星工業區在法令規範下需提供 30%的

隔離綠帶或隔離設施，在農業法令部分是沒有針對透水率進行規範，

所以本案在土地使用分區管制部分要求建築基地內之實設空地扣除相

關法令規定無法綠化之面積後應留設二分之一以上種植花草樹木予以

綠化，這次增加變更的農業區幾乎都以綠地在施作，上面不會有任何

建築使用，所以透水率幾乎可以達到百分之百。 

(二) 規劃單位：有關灌溉渠道部分，我們就增加的這幾筆土地詢問過農田

水利會是否會影響灌溉排水系統，確認結果為申請土地範圍內無灌溉

渠道，不會影響周邊排水系統，另外，我們是作工廠使用，會有污水

排放，我們已向農田水利會承諾，污水會以廠區內污水系統自行吸收，

並用於綠地澆灌或沖洗廁所，不會排放到周邊的排水系統，不影響周

邊農田水質。 

柒、散會（上午 10 時 30 分） 
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附件（會議照片） 

 

  

 


